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NUOVAMENTE ALL'ASSESSORE RUSSO

29 novembre 2010

Questa  mattina  il  sindaco  Carmelo  Pace  ha  inviato  nuovamente  un'altra  lettera 
all'assessore Regionale alla Sanità Massimo Russo con la quale sollecita l'Assessore 
richiedendogli  un  incontro  imminente  per  discutere  delle  problematiche  e  delle 
prospettive future inerenti il presidio ospedaliero di Ribera.
“In  seguito  alla  lettera  a  lei  inviata –  scrive  il  Sindaco  –  a  mia  firma  in  
rappresentanza dei Comuni del Comprensorio, con la quale si richiedeva un incontro  
per  discutere  delle  problematiche  e  delle  prospettive  future  inerenti  il  presidio  
ospedaliero  di  Ribera;  alla  luce  della  grande  partecipazione  popolare  alla  
mobilitazione  generale  che  si  è  svolta  lo  scorso  sabato  alla  presenza  dei  
Parlamentari  Nazionali  e  Regionali,  dei  Rappresentanti  Provinciali  e  Locali,  dei  
Sindaci e dei Consiglieri Comunali dei Comuni del Comprensorio e della quale gli  
organi di informazione locali e nazionali, anche la RAI, hanno dato ampio risalto;  
alla luce del fax giunto presso il mio Ufficio di Gabinetto in data 26 novembre 2010,  
con il quale si fa riferimento a 128 posti letto da destinare alla Fondazione Maugeri,  
ma che non chiarisce quali siano le prospettive future del nostro ospedale; sentiti i  
Sindaci dei Comuni del Comprensorio e i componenti del Comitato Organizzativo  
pro ospedale con i quali si è anche discusso delle altre iniziative eventualmente da  
intraprendere,  le  invio  la  presente  per  chiederle  nuovamente  un  incontro,  da  
effettuarsi nel più breve tempo possibile, per discutere delle problematiche attuali e  
delle prospettive future inerenti il presidio ospedaliero di Ribera”.
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